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Protokoll 

Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Dolling 
Datum:    5.3.2023 
Uhrzeit: 18:00 – 20.00 Uhr 
Teilnehmer:  siehe Teilnehmerliste 
 
1. Der Abteilungsleiter Georg Weißberger konnte zu dieser 

Veranstaltung 21 Teilnehmer begrüßen. Entsprechend der 
Tagesordnung (siehe Anhang) folgte nach der Begrüßung der 
Rückblick auf die Saison 2022 mit folgenden Punkten: 
- Für die Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze und die Pflege 

der Tennisanlage wurden ca. 385 h an Eigenleistung erbracht 
- In der BTV (Byr. Tennisverband)- Vereinsrunde haben wir uns 

mit 6 Mannschaften beteiligt; dies waren die Damen (4er)-, 
Damen 30 (4er)-, Herren (4er), Herren 30 -, Herren 60-, Knaben 
U15-Mannschaft. Dabei errangen die Damen- und die 
Herrenmannschaft jeweils den Meistertitel,  die Damen 30 und 
die Herren 30 wurden Vizemeister, die Herren 60 belegten in 
der Landesliga den 3 Platz. Die junge Knabenmannschaft musste 
in ihrer Runde mit dem vorletzten Platz vorlieb nehmen. Diese 
Erfolge zeigen, dass der SV Dolling zu Recht zu den führenden 
Tennismannschaften der Region gehört. 

- Nach der BTV Runde beteiligten wir uns auch noch an der 
Mixed-  und an der Winterrunde . Auch dieses Kräftemessen 
zeigte die Leistungsstärke des SV Dolling Tennis auf. 

2. Kassenbericht. 
- Kassier Holger Kammerer gab einen erfolgreichen Kassenbericht 

ab. In dieser Saison wurde ein Plus von ca. 2000 € 
erwirtschaftet. Er führte detailliert die Einnahmen und 
Ausgaben auf, sodass sich die Anwesenden ein genaues Bild 
machen konnten. 

- Der Mitgliederstand hat sich fast nicht verändert und liegt bei 
179 Mitgliedern 

3. Frühjahrsinstandsetzung 
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- Am Do. den 23.3 werden wir mit der Instandsetzung der 
Tennisplätze beginnen und hoffen wiederum auf eine Vielzahl 
von Helfern, sodass wir die Grundsanierung am 25.3.2023 
abgeschlossen haben sollten.  

- Die Helfer sollen sich direkt bei Walter Weißberger melden. 
4. Jahresprogramm 2023 

- Der Auftakt zur Saison erfolgt mit der Platzeröffnung am 
10.April (Ostermontag) mit einem Mixed-Turnier 

- Am 30.4 veranstalten wir einen Familientag. Hier werden wir 
die gesamte Familie und alle Personen, die Tennis oder 
Badminton interessiert sind, zu einem kurzweiligen Tag 
einladen. 

- Ab dem 5.Mai startet die BTV Runde, in der wir wieder mit 5 
Mannschaften teilnehmen. Die Damen 30 werden nicht mehr 
starten. 

- In der Zeit der BTV Runde findet auch die Herreneinzelmeister-
schaft statt. Ein vorauss. Termin für die Platzierungsspiele 
könnte der 1. Juli 2023 sein. 

- Die Mannschaften werden ab dem 10.April bis Ende Oktober 
ihre festen Trainingstage und -zeiten einhalten. 
Hervorzuheben ist dabei, dass wir für den Nachwuchs am 
Mittwoch von 15.00-17.30 feste Zeiten eingeplant haben. 

- Für die Tenniseinsteiger haben wir ein Trainingscamp für den 
21/22.7 und für die Fortgeschrittenen ein Camp vom 7.9-9.9 
eingeplant. 

- Am Laurenzimarkt werden wir ein Tennis Open für die 
Jugendlichen veranstalten. Dazu wollen wir die Tennisvereine 
der Umgebung einladen. 

- Weitere geplante Veranstaltungen sind: 
i. Laurenzimarkt: hier unterstützen wir den 

Förderverein mit unseren freiwilligen Helfern 
ii. Dollinger Christkindlmarkt: hier betreiben wir die 

Essensbude. 
iii. Beteiligung am Dollinger Ferienprogramm 

5. BTV Spielbetrieb. 
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- Die Spielpaarungen sind seitens des BTV bekannt und die 
Spielführer können ihre Planungen vornehmen. 

6. Anstehende Arbeiten 
- Netz über der Prallwand erneuern 

- Bewegungsmelder am Tennishaus anbringen 

- Fliesen am Tennishäusl ausbessern 

- Dielen im Tennisplatz erneuern 

- Baumschnitt auf der Südseite durch führen; Gemeinde erledigt 

- Sonnenschirme beschaffen 

- Geräteschuppen ausmisten und Wände ausbessern 

- Neue Tennisplatzabzieher beschaffen 

- Tennisnetze beschaffen 

- Ausrüstung für Midcourt und Kleinfeld beschaffen 

7. Neuwahlen 

- Die Wahlleitung übernahm Bgm. Josef Lohr. Er dankte der 

bisherigen Abteilungsleitung für die sehr gute Arbeit. Die 

bisherige Abteilungsleitung wurde entlastet. Die bisherige 

Abteilungsleitung stellte sich geschlossen zur Wiederwahl und 

wurde auch wieder einstimmig gewählt. Bgm. Lohr bedankte 

sich bei der alten/neuen Vorstandschaft und wünschte ihnen 

viel Erfolg. 

8. Verschiedenes/Anregungen 

- Dazu gab es keine Wortmeldungen 

Um 20.00 schloss Georg Weißberger die Veranstaltung. 

 


